



Afin de compléter l'article précédent sur MAME, vous pouvez utilement visiter ce site "Emu-France" qui est un portail traitant de l'émulation pour ordinateur. Il regroupe une masse incroyable d'informations (traductions, aides, news, présentation de logiciels ou matériels etc.). Les jeux d'arcade n'auront bientôt plus aucun secret pour vous et le site inclut même un forum et un musée virtuel !

Emu-France

> " <http://www.emu-france.com/> "

Un nombre croissant d'utilisateurs s'intéressent aux vieux jeux d'arcade. Ce phénomène est très intéressant car il ne concerne pas uniquement des "vieux quadragénaires" voulant retrouver leur passé. Cet engouement démontre qu'il n'y a pas besoin de créer des jeux très complexes et réalistes pour satisfaire les joueurs. Le plaisir d'un petit jeu simple, amusant, et rapide n'existe plus vraiment aujourd'hui, à l'ère des simulations virtuelles plus vraies que nature.

Le site Emu-France vit résolument dans le passé. Ce qui ne veut absolument pas dire que ses articles et ses renseignements sont désuets, bien au contraire ! Grâce à lui, vous allez découvrir les dernières versions des émulateurs ou bien les dernières parutions de jeux d'arcades. Mais il n'y a pas que les jeux vidéos. Il est aussi possible d'émuler des vieilles calculatrices des années 80 (type TI-92 ou TI-59) ou des flippers classiques.

Il y a une sensation étonnante de voyage dans le temps en visitant ce site. On retrouve, en effet, des noms ou des images disparus depuis 20 ou 30 ans. Même si vous ne désirez pas télécharger des émulateurs, allez quand même voir Emu-France pour retrouver cet esprit du tout début de l'informatique grand public.